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会長挨拶   赤塚 弘實 会長 

 

  100万ドル例会とは例会で粗食の日を定め、それによって 

得られた節約額を積み立て 

 これを社会奉仕国際奉仕の資金に繰りいれるものです。一人 

2ドル節約しますと当時の 50万人のロータリーアン全部では 

100万ドルになると言うところから、この名称ができた、と 

言われています。 

  今日は卵かけごはん美味しくいただきたいと思います。 

半澤委員長はじめ委員会の皆さん準備ありがとうございます。 

 

 

幹事報告   相馬 勝博 幹事 

 

今月の例会予定の変更です 

9月 20日 古民家見学の予定が新入会員スピーチに変更しました。 

  9月 27日  ガバナー公式訪問、開始時間が午後 6時からに変更 

公式訪問時にネクタイ着用お願いします。 

 

 

本日の例会 100万ドル例会 

 

「卵かけごはん」親睦・スマイル委員会   

半澤清彦委員長 

     

今日は卵 2種類で赤い方と白い方で白い方は米を食べさせて 

産ませた卵です。それから、納豆とトーフと漬物です、卵かけ 

専用の醬油も用意しました。 

  （陰の委員長が居ないので大変でした。） 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 バンコク スリウォンロータリークラブ 9月 5 日例会会報より抜粋 

《飯田光前会長より報告》 

・今年度のグローバルグラントの大きなプロジェクトが 2つございます。 

一つ目は徳山東ＲＣと 7万ドルのプロジェクト、もう一つは今日お越しいただいた天童東ＲＣと 7

万ドルのプロジェクトということで、グローバルグラントは条件が厳しく、贈呈先であるタイの

田舎の学校と覚書を結ぶ必要があります。それを 7 万ドルとなると学校の数が 20 や 30 ありまし

て、それを全部綺麗に書類にして贈呈側の意気込みも書いてＲＩに出して認可を得るという手順

です。 

徳山東は 11月に東北地方にて行う予定です。 

天童東に関しては恐らく南部になると思います。9月中に地域を決めて、式典・贈呈は来年の 2月

で考えております。 

・9月 18日（三週目）に浄水器のプロジェクトに関して委員会を行いと思います。 

 

《天童東ＲＣ 阿部さまより挨拶》 

スリウォンロータリークラブとはちょうど 11年前に出会いまして、 

毎年浄水器でお世話になっております。内部でもどうしてタイに 

ばかり支援をするのかと言われるのですが、他の国への支援も 

もちろん可能ですが他の国で奉仕活動をすると 1年で終わって 

しまいます。継続してできることがないのです。言葉の障害で 

意思疎通がうまくできないことが理由です。スリウォンＲＣは 

日本語で対応して頂けるのでとても助かっております。ただ、 

スリウォンはメンバーが少ないので、メンバー一人一人に負担が 

かかるのにもかかわらず、本当に時間と手間と労力のかかる仕事を 

してくれるクラブはここしかないのではと思います。 

本当に感謝しております。ありがとうございます。 

 

天童は将棋の駒の生産で非常に有名ということで、実は藤井四段の 

おかげで非常に現在有名になりました。現在将棋ブームで将棋の駒が 

欲しいという人がたくさんいるのですが、彫り師が少なく間に 

合わないのが現状です。後継者がいなくとても問題になっております。 

将棋ブームはうれしいのですが、とても歯がゆい思いをしております。 
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